

《どうでもいい話、その 599》

どうでもよくない皆様へ

天気もよく穏やかな元旦です。あけましておめでとうございます。

新年恒例の時事回文（上下同じ文）をお送りします。例によってムリムリの怪文・壊文もありますが、深く考えないでください。

年末はサッカーワールドカップで盛り上がりました「よい戦果、サッカー勝つさ、歓声よ」（ヨイセンカサツカーカツサカンセイヨ）そして岸田総理が任命した政府要人が次々不祥事で辞任し「ツレ、岸田氏、亀裂」（ツレキシダシキレツ）旧統一教会問題でも与党は叩かれています「与党あかん「統一」言うと、なんかアウトよ」

（ヨトウアカンナトウイツイウトナンカアウトヨ）国外では、ウクライナとロシアの戦いがもう一年になります「射手、ロシアミサイル勇み足、露呈」（イテロシアミサイルイサミアシロテイ）コロナも収まりません「感染最多、密は罪、退散せんか」（カンセンサイタミツハツミタイサンセンカ）そして高齢者社会になりKYが増えて「酒場で自慢延々、マジでバカさ」（サカバデジマンエンエンマジデバカサ）また年寄りには締まりが悪くなって「ノンストップおなら、なおプツとすんの」（ノンストップオナラナオプットスンノ）以上、「よ、ふるい立つ全部イカす回文、絶対流布よ」（ヨフルイタツゼンブイカスカイブンゼツタイルフヨ）

「よき年にしときよ」（ヨキトシニシトキヨ） 本年もどうぞよろしくお願い致します。

新年会余談、岩波家みなワインだよ、行かん年始（シンネンカイヨダンイワナミケミナワインダヨイカンネンシ）の 岩波より